



## Bett Marias

### Description

### Hingeschaut

*Foto: Hubertus Brantzen*

In allen Kirchen Mallorcas werden zum 15. August ein „Bett Mariens“ aufgebaut. Auf schönen Konsolen sieht man eine Frauengestalt aufgebahrt.

Dieses Bett erinnert daran, dass Maria im Blick auf die Verdienste ihres Sohnes Jesus Christus in den Himmel aufgenommen wurde. So sagt es der Glaubenssatz, der 1950 durch Papst Pius XII. definiert wurde.

Die Aufbauten erinnern ein wenig an die "Entschlafung Mariens", wie sie in der Dorminio-Abtei in Jerusalem zu sehen ist, aber auch auf unzähligen Bildern, die die Aufnahme Mariens in den Himmel zeigen.

Als ich diesen Tagen während des Urlaubs – mit vielen anderen Menschen – vor diesem liebevoll hergerichteten Aufbau in der Kathedrale der Hauptstadt Palma stand, konnte ich verstehen, wie religiöses Brauchtum das Leben eines ganzen Landes geistlich prägen kann.

[Hubertus Brantzen](#)